



Columna



Etienne Choupay
Director regional de Corfo Valparaíso

Apoyando el desarrollo de las pymes

La Región de Valparaíso ha sido testigo de un impulso decidido al desarrollo de sus pequeñas y medianas empresas (pymes) gracias al apoyo estratégico del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Valparaíso (CDPR), impulsado desde Corfo y presidido por el gobernador regional. En un contexto donde la resiliencia y la innovación son más cruciales que nunca, la reciente aprobación de más de 770 millones de pesos destinados a 28 proyectos de inversión productiva destaca como un hito fundamental para fortalecer el tejido empresarial de nuestra región.

La importancia de estos fondos radica en su capacidad para potenciar la inversión privada y, con ello, generar empleo y fomentar la diversificación productiva en las distintas provincias de Valparaíso. Este esfuerzo no sólo busca el crecimiento económico, sino también asegurar que los beneficios de dicha expansión lleguen a todos los rincones de nuestra región, con proyectos que abarcan desde agroalimentos hasta la industria creativa y el turismo de intereses especiales.

En este sentido, la focalización territorial y temática del Comité de Desarrollo Productivo Regional juega un papel clave al asegurar que los recursos se destinen de manera eficiente y estratégica. Las provincias de Los Andes, Marga Marga, Petorca, Quillota, San Antonio, San Felipe y Valparaíso verán cómo sus empresas locales se fortalecen, apoyadas por una inversión que no sólo busca aumentar la capacidad productiva, sino también responder a desafíos tan importantes, como la sostenibilidad y la seguridad alimentaria.

Además, es alentador ver cómo se han tomado medidas concretas para fortalecer el ecosistema emprendedor de la región. La reciente aprobación de seis proyectos en el marco de la convocatoria "Semilla Expande 2024" es un claro ejemplo de nuestro compromiso con los emprendimientos innovadores que tienen el potencial de transformar sectores prioritarios en nuestra región. Estas empresas no sólo recibirán un respaldo financiero significativo, sino también acceso a servicios de apoyo que les permitirán escalar y consolidarse en el mercado.

Es vital entender que el éxito de estos proyectos no se mide únicamente en términos de ventas o crecimiento económico, sino en su capacidad para transformar la región de manera sostenible y equitativa. En este sentido, la estrategia del CDPR se alinea con una visión a largo plazo que busca no sólo el crecimiento económico, sino también la creación de un entorno empresarial más inclusivo, sostenible y adaptado a las realidades y desafíos del siglo XXI.

La aprobación unánime de estos proyectos por parte del subcomité de Innovación y Emprendimiento es un reflejo de la confianza que tenemos en el talento y la capacidad innovadora de nuestros emprendedores. Estos proyectos, que abarcan desde tecnologías de riego innovadoras hasta plataformas digitales para pymes, son una muestra clara de cómo el apoyo adecuado en las etapas iniciales puede ser el catalizador de un crecimiento sostenido y significativo.

Este es el comienzo de un camino que, estamos seguros, nos llevará a un futuro más próspero y equitativo para toda la región.